



NUESTRA CIUDAD

MANUEL MAGAÑA CONTRERAS

mmc.información@yahoo.com.mx

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desmoronamiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconscientemente que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613 4147 y al correo electrónico mmc.información@yahoo.com.mx para atenderlo.

- "Vacas flacas" como en el Egipto faraónico agravan males al pueblo
- Frívolo, el proyectado cambio de circulación en avenida Madero
- Peligro de que aumenten epidemias si se agudiza escasez de agua

PARTIDOS POLÍTICOS SAQUEAN AL EXHAUSTO ERARIO NACIONAL

"Un verdadero saqueo al erario nacional realizan los partidos políticos, el IFE, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y demás instituciones que intervienen en las elecciones. Pese a que el país está pobre, en "shock" financiero, como dice el secretario de Hacienda, Agustín Cárstens, se gastan millonadas de pesos en los comicios y en el sostenimiento del PRI, PAN, PRD, Partido Verde y demás organismos electorales que devoran los recursos de la nación; pese a que muchos mexicanos padecen hambre por carecer de trabajo... Nuestro público lector se manifiesta inconforme con esta situación y, a la vez, se pronuncia porque no haya alza de impuestos ni se aumenten los que ya están en vigor... Al titular de la SHCP le dicen que "le resulta más cómodo subir impuestos que administrar bien los que ya se tienen" y que, "debido a la crisis económica y social derivada de la recesión que nos agobia por el mal manejo de la economía mexicana, será difícil que el mexicano pueda con el peso de mayores cargas impositivas y que éstas se produzcan ante el desplome del Producto Interno Bruto". Apolonio Meza, de la colonia Del Valle, informa que antes de pensar en aumento de impuestos y creación de

otros, "hay que poner alto al despilfarro que se genera con motivo de las elecciones. De 1997 a la fecha se han gastado en procesos electorales 83 mil millones de pesos, suma que no se aplica en otros países, incluso en los de primer mundo"...Refiere el lector que tan sólo en el año 2008, en que no hubo elecciones, al Partido Acción Nacional se le entregaron 898.3 millones de pesos, 585.2 millones al Partido Revolucionario Institucional, al PRD 884 millones, al PVEM, del "niño verde", convertido en "negocio de familia", 173 millones, 155 al PT, 140 a Convergencia, 123 millones al Panal "propiedad" de Elba Esther Gordillo y 55 a Alternativa... Librado de la Vega, lector domiciliado en la colonia Lindavista, expresa que "eso de los partidos políticos es un negocio tan productivo económicamente, que hay candidatos, como Demetro Sodi, el que ha pertenecido al PRI, al PRD y ahora es del PAN, que además de los subsidios que se les entrega a los candidatos, él "puso de su bolsillo" para promoverse y alcanzar una controvertida mayoría de votos como aspirante a delegado en Miguel Hidalgo". El consenso de la opinión pública es que se acabe con privilegios de los partidos políticos en materia de subsidios, que diputados, senadores y miembros de las cúpulas gubernamentales ga-

nen menos para no subir impuestos.

(CUAUHTÉMOC)

"VACAS FLACAS" COMO EN EL EGIPTO FARAÓNICO

"La historia se repite y ahora en México, como en el Egipto faraónico, en que sus gobernantes vivían con fastuosidad y grandes lujos, se repite aquello de las "vacas flacas" que agravaron la miseria de los egipcios. Tiene nuestro gobierno que dar el primer paso para resolver esta situación que no debe eternizarse", exclama la lectora Josefina Cendejas de Santillán vecina de la colonia Juárez. En su opinión, lo primero que se tiene que hacer para remontar la crisis en que se ha caído, es acabar con la desigualdad producto de la situación privilegiada de los de arriba, para que sea posible crear fuentes de trabajo y que los pobres coman".

(IztáPALAPA)

AGUDA ESCASEZ DE AGUA

Según reporte de la Asociación de Vecinos de Valle de las Luces, en IztáPALAPA más de 600 mil personas se enfrentan a la aguda escasez de agua potable, dentro de las cuales, quienes más padecen de las torturas de la sed son los iztáPALAPENSES que viven en la zona de la Serranía de Santa Catarina Yecahuizotl. Vicente Mejía, en represen-



Continúa en siguiente hoja

tación del organismo vecinal, expresa que “el problema es que la **Comisión Nacional del Agua** no envía mayores volúmenes, con el pretexto de que estamos del otro extremo en que se localiza el Sistema Cutzamala y antes hay que atender otras necesidades”.

(CUAUHTÉMOC)

OTRA FRIVOLIDAD DE EBRARD

Jesús Heredia, comerciante del Centro Histórico, protesta por la pretensión de Marcelo Ebrard, en el sentido de que proyecta el cierre al tránsito de vehículos en la avenida Francisco I. Madero del primer cuadro capitalino, precisamente, para convertir esta céntrica arteria en peatonal. El lector señala que “se trata de una frivolidad más del jefe del GDF, porque dicho proyecto del flujo vehicular sólo generará que se desplomen las ventas de los comercios establecidos, de acuerdo a la experiencia que se tiene en otras calles céntricas, como Regina”. Exhorta nuestro informante a Ebrard “a que se ocupe de resolver problemas realmente, antes de ocuparse de cuestiones superficiales y mediáticas como la que se propone”.

(MIGUEL HIDALGO)

AUMENTA EL NARCOMENUDEO

Leoncio Tostado García, vecino de la colonia El Cuernito, conocida también como María G. de García Ruiz, informa que el narcomenudeo en la zona de Observatorio “está a la orden del día”, sin que se detecte la presencia de la Policía Federal Preventiva. Por tanto, hace un llamado a dicha dependencia para que no se olvide vigilar en este punto, donde la venta de estupefacientes al menudeo causa mucho daño, pues aquí coinciden el funcionamiento de dos estaciones del Metro, la Terminal Poniente y varias líneas de trolebuses, de autobuses semiurbanos “chimecos” que proceden del Estado de México, lo que da oportunidad a los narcomenudistas de colocar su veneno entre personas procedentes de diversas áreas del Distrito Federal y la entidad mexiquense.

(GUSTAVO A. MADERO)
MÁS SEXOSERVIDAS

“El número de sexoservidas en la zona de avenida Instituto Politécnico Nacional y Montevideo va en aumento. La tolerancia que se ha tenido con la presencia de esta situación que deteriora el ambiente familiar de la colonia Lindavista, principalmente, no puede continuar, porque se ocasionarían graves daños a la sociedad en el norte del Distrito Federal”, expresa un considerable número de vecinos de la mencionada zona residencial que solicitan no demos a conocer sus nombres para evitar represalias. Se hace un atento llamado a las autoridades delegacionales para que den solución a la presencia de esas personas.

(CUAUHTÉMOC)

DOS “GRITOS” EN EL ZÓCALO

Se aproximan las festividades patrias y con ello los numerosos actos en honor de los héroes que nos dieron patria. Hay optimismo entre el gremio de los vendedores ambulantes, porque se les permitirá instalarse en la Plaza de la Constitución, en base a una vieja costumbre. Por otra parte, en el mismo lugar, tal como ya se ha hecho en años anteriores, a partir del “presidente” Fox, habrá dos “gritos”, uno el del Poder Ejecutivo, y otro, el de la oposición, a cargo de simpatizantes lopezobradoristas. Se informa que para que todo se haga en santa paz, dichos actos serán a diferentes horas.

(COYOACÁN)

INVESTIGAR EN ACTEAL

Propone el lector Ignacio Zúñiga Velásquez que ante la serie de anomalías presuntamente para ayudar a los asesinatos de 45 indígenas -hombres, mujeres y niños-, en Acteal, Chiapas, el 22 de diciembre de 1997, se reabran las investigaciones para ampliarlas, complementarlas y dar inicio a procedimientos que no estén amañados, con la finalidad de que esa masacre que se cometió cuando las víctimas estaban en el interior de un humildísimo templo, en oración, fueron baleados por la espalda, según testimonios de familiares de las víctimas. Estima que si este

caso se quedara como está, sería un lastre para la credibilidad del Poder Judicial en México, a nivel tanto nacional como internacional”.

(AZCAPOTZALCO)

DISPENDIO Y EXCENRICIDAD

A Sóstenes Delgado, vecino de la colonia La Preciosa, no le parece que “sea correcto que, tal como ha ocurrido en Brasil, los asuntos internos de México, entre ellos los del presupuesto 2010, los traten el presidente Calderón y miembros del Congreso de la Unión fuera del territorio nacional. Además de dispendioso y excéntrico, lo que se ha hecho en Brasil es impropio de la crisis económica que sufre México, puesto que ese viaje cuesta muchos millones de México que hacen falta para paliar el hambre de muchos mexicanos”.

(TLÁHUAC)

EPIDEMIAS Y FALTA DE AGUA

Filémón Fernández, vecino de San Francisco Tlaltenco, pide a la **Comisión Nacional del Agua** envíe los caudales suficientes, “porque si hay escasez del vital líquido se puede exponer a la gente a contraer epidemias, y esto no conviene a nadie”. A la fecha, muchas colonias de la jurisdicción dependen del reparto del agua, mediante carros cisternas o “pipas”.

(CUAUHTÉMOC)

“SI LA PERRA ES BRAVA...”

Ramón de la Sierra, residente en la colonia Algarín, dice estar sorprendido ante las informaciones difundidas por los medios informativos, en el sentido de que “sin orden, catean soldados la casa de Manuel Espino en Ciudad Juárez”. El propio ex líder nacional panista explicó que la “revisión” fue el sábado en una fiesta de adolescentes. Sin orden alguna irrumpieron en su domicilio de Ciudad Juárez, Chihuahua”. Según Espino, la irrupción fue a las dos de la mañana. Opina el lector que con información tan insólita, de inmediato surge la idea de que el combate contra el crimen organizado debe cambiar de estrategia para que rinda los resultados que todos esperamos”.